



**Procédures du tirage au sort du tournoi final de la 3<sup>ème</sup> édition de la Coupe d'Afrique des Nations de U-23, Egypte 2019**

L'Egypte le pays hôte, sera placée à la tête du groupe (A) notamment (A1), et le Nigeria étant le détenteur du titre sera placé à la tête du groupe B notamment (B1). Les six autres équipes seront classées en deux niveaux sur la base des résultats de l'édition précédente de la CAN U-23 comme suit:

Niveau 1 (**POT 1**): L'Afrique du Sud et le Mali

Niveau 2 (**POT 2**) : le Ghana, la Côte d'Ivoire, et le Cameroun

La première boule tirée du **POT 2 (Zambie, Ghana, Côte d'Ivoire, Cameroun)** sera placée automatiquement dans le groupe A et une boule sera tirée du **POT 3 (A2, A3, A4)** pour déterminer sa position dans le groupe.

La deuxième boule tirée du **POT 2** sera placée automatiquement dans le groupe B et une boule sera tirée du **POT 4 (B2, B3, B4)** pour déterminer sa position dans le groupe.

La même procédure sera répétée pour les deux autres balles du **POT 2** avant de faire la même chose avec le **POT 1** (Afrique du Sud, Mali) jusqu'à ce que toutes les boules soient tirées et les deux groupes sont déterminés.

-----  
**Procedures of the draw of the Final Tournament of the 3<sup>rd</sup> Edition of U-23 Africa Cup of Nations, Egypt 2019**

Egypt the host of the final tournament will be placed on the top of Group A (A1), and Nigeria; the title holder, will be placed on top of Group B (B1). The 6 other teams will be ranked in 2 levels based on the results of the previous edition of U-23 AFCON, as follows:

Level 1 (**POT 1**): South Africa and Mali

Level 2: (**POT 2**): Zambia, Ghana, Côte d'Ivoire and Cameroon

The first ball drawn from **POT 2 (Zambia, Ghana, Cote d'Ivoire, Cameroon)** will go automatically to group A, and another ball will be drawn from **POT 3 (A2, A3, A4)** to determine its position in the group.

The second ball drawn from **POT 2** will go automatically to group B and another ball will be drawn from **POT 4 (B2, B3, B4)** to determine its position in the group.

The same procedure will be repeated for the other two balls in **POT 2** before we do the same with **POT 1** (South Africa, Mali) until all balls are drawn and both groups are determined.

